

tf

trans-pasando
fronteras

Revista estudiantil de asuntos transdisciplinarios

Una publicación de



Facultad de Derecho y Ciencias Sociales



Presentación

Luego de casi un año de la primera publicación, es muy satisfactorio presentar el nuevo número de la revista *Trans-pasando Fronteras*. El tiempo transcurrido nos ha servido para definir nuestra identidad como revista estudiantil. Hemos decidido darle mayor protagonismo a la idea de transdisciplinariedad y convertirnos en una “revista estudiantil de asuntos transdisciplinares”. Por tal motivo, nos fue menester profundizar en esta noción para construir el cimiento sobre el cual estamos levantando este proyecto y constituirnos como una revista académica transdisciplinar dirigida y coordinada por estudiantes.

Tenemos varios desafíos y grandes retos, pero una misma visión que nos orienta, motiva y que, además, nos permite crecer como personas e identificarnos como científicos sociales. Nuestra mirada está puesta en el futuro y nos alienta a destacarnos por nuestro principio transdisciplinar, el cual nos permitirá ser reconocidos en el año 2014 por estudiantes, investigadores y miembros de organizaciones gubernamentales y no gubernamentales, como una publicación donde diversas disciplinas entablan un diálogo enriquecedor para el análisis, interpretación y comprensión de las realidades sociales.

Para lograr nuestro cometido hemos definido una periodicidad semestral, tanto para la versión impresa como para su correlato digital. Cada semestre presentaremos los resultados del *Dossier*, sección principal de la publicación que da cuenta de un tema central o una convocatoria. Por otro lado, los *Documentos de trabajo*, que son artículos con un enfoque diferente a los de la sección anterior. Así mismo, se fortalecerá la sección de entrevistas que hemos denominado *De primera mano*, e inauguraremos la sección de *Reseñas*, que reúne comentarios sobre libros, artículos y otros documentos. Finalmente, con-

tinuaremos con una sección que hemos nombrado, desde este número, como *No dejar de leer*, en donde se encontrarán traducciones y transcripciones de conferencias, así como artículos afines a la revista o a la temática del número a publicar. Todo lo anterior en el marco de nuestro principal objetivo: generar un espacio de reflexión, análisis, discusión e información sobre los fenómenos sociales desde una perspectiva transdisciplinar.

Para terminar, los más sinceros agradecimientos a Vladimir Rouvinski, Adrián Alzate y Rafael Silva Vega, quienes se han involucrado en todo este largo proceso que da como resultado el segundo número de *Trans-pasando Fronteras*; a los miembros del comité científico por creer en esta iniciativa y brindar su más desinteresado apoyo; al comité editorial de la revista según su área de vinculación, primer área, *Entrevista*: José Jaramillo, Carlos Liévano y Jennifer García; segunda, *Estilo*: Juan José Torres, María Alejandra López Orduz y José Castiblanco; tercera, *Eventos*: Richard Benavidez, Luisa Herrera; Cuarta y última área, *English*: Ana Garay y Alexandra Ocampo. Gracias especiales a Héctor Andrés Valero y Pablo A. Sánchez por su importantísimo aporte en la recta final de esta edición. Sin ser miembros directos del equipo editorial, sería injusto no agradecer a JotA y a LaDeLasVioletas, quienes han acompañado muy de cerca todo este proceso y le han aportado un nuevo aire a la revista. Por último pero no menos importante, gracias a los autores de los artículos. Sin ellos este número no hubiese sido posible.

Adolfo A. Abadía

Editor ejecutivo

Noviembre 2012